



## 心を込め作った絵馬を贈呈 12/6

市職工組合が伊勢神宮から譲り受けたご神木で作った絵馬を、御前崎中学校の3年生148人に贈呈しました。組合長の大澤達夫さん(西側区)は、縁起が良いとされる反転した馬の字が書かれた絵馬を渡し、受験を応援しました。増田龍太郎さん(薄原区)は「『絶対合格』と書いて受験勉強の支えにする」と話しました。

◀気持ちを込めて作った絵馬について説明する



## 地域で教育活動をサポート 12/7

学校支援ボランティア交流集会在、佐倉公民館で開催され、同ボランティアの会員約40人が参加しました。講演会后には、「ボランティア活動の意義と心構え」をテーマとして話し合いが実施され、「学校と地域の距離を近くしたい」「支援では協働が大切」などの意見が交わされました。

◀活発な意見交換で盛り上がる



## 左馬助B B Qで地域活性化 12/11

市にゆかりのある偉人「新野左馬助公」をより多くの人に知ってもらおうと、あらさわふる里公園が、1月から「新野左馬助バーベキューランチ」の提供を始めました。有限会社グランパークあらさわの杉浦敏朗社長は「地元特産の夢咲牛の味を楽しむとともに、新野左馬助公も知ってもらえたらうれしい」と話しました。

◀新野左馬助バーベキューランチの内容(写真は5人前)



## 石井さん大会史上初の快挙 12/17・18

ウインドサーフィンのプロツアー第1戦コールドブリーズ2016が、御前崎ロングビーチで開催され、アマチュア枠で出場した石井孝良<sup>たから</sup>さん(大山区・キラリ高1年)がプロ選手を抑え優勝しました。国内のプロ大会でアマチュア選手が優勝したのは初めてで、今後は、高校生唯一の最年少プロ選手として活躍します。

◀華麗にオフザリップという技を決める石井さん